

## Wer möchte sich an der Rettung unserer nützlichen Frösche und Kröten beteiligen?

An der Burgenlandbundesstraße kurz vor Allhau wandern Amphibien( Kröten Frösche etc) von Norden über die B50 in den großen Teich südlich der Straße.

Das ist die Zeit Ende Feber –Anfang März.

Hunderte Tiere werden von den Reifen getötet.

Seit 2012 helfen wir den Kröten über die Straße.

Dazu bauen wir einen 400 m langen Zaun, der die Tiere hindert, über die Straße zu kommen. Auf dieser Strecke graben wir 18 Kübel eben mit dem Erdboden ein, ganz nahe am Netz: die Tiere fallen in den Kübel, aus dem wir sie am Morgen herausholen. Es ist sicherlich für die Tiere ein Stress, dafür kommen sie jedoch sicher über die für sie lebensgefährliche Straße.

Wenn sie ein Herz für dieses Problem haben, können sie sich fürs Mithelfen melden:

- Zum Errichten des Zaunes, Graben der Löcher für die Fangkübel
- Zum Abbauen des Zaunes nach Ende der Krötenwanderung
- Zum Sammeln, Studieren und Bestimmen der Tiere, ein Erleben, was sie am Fernseher nicht in dieser unmittelbaren Art haben.

**Wenn Sie Interesse haben, bitte melden beim Einsatzleiter Prof. Ertl**

0664/9838947 oder [prof.alfred.ertl@gmx.at](mailto:prof.alfred.ertl@gmx.at)

